

INTERNATIONALER ANHÄNGERCLUB

WWW.IAHC.CH

25. Ordentliche Generalversammlung des IAHC-Gächlingen – Vereinsjahr 2022

Ort: Restaurant Ochsen, Beringen
Datum: 11.03.2023
Beginn: 18.35 Uhr
Anwesend: 16 Hängende + 1 Gast
Entschuldigt: # 1, Martin, Nette, Gerry, Roli Jauch, Thomas Leu, Jacky, Hampi Dietrich, Remo, Daniel Schwab, Bruno Messori, Joanne Seiler, Roger Ganz, Gundula Röder

Protokoll

1. Bier bestellen: Klappt wie immer einwandfrei und ohne Gegenstimmen.

2. Begrüssung

Der Präsi kann 16 HängerInnen begrüßen. Zur persönlichen Begleitung hat Ernst Gerber seine Tochter mitgebracht, die wir als Gast an der Sitzung begrüßen.

3. Wahl der Stimmenzähler

In Anbetracht der kleinen Teilnehmerzahl, wird es Hampi zugetraut, alle Stimmen alleine zu zählen.

4. Abnahme des Protokolls der letztjährigen GV VJ 2021

Keine Meldungen und Annahme.

5. Jahresbericht VJ2022 des Präsi:

Es wurden folgende Events von den Organisatoren geplant und durchgeführt:

- Stephan's Grill-WK im Räbhüüsli
- Mario und Guido: Tessenberg Solexrennen und Töfftour
- Bruno's Dart-Tournier
- Ruedels' Boule-Tournier und Jass-Obed
- Karls Raclette-Night

Der Jahresbericht des Präsis zeugt wie immer von scharfer Beobachtungsgabe, ist bunt und lebendig und vermittelt ein transparentes Bild der Vereinstätigkeit dieses Jahres.

6. Kassabericht des Kassiers

Da aus bekannten, genannten Gründen die Rechnung VJ 21 an der vergangenen GV nicht vorlag, durfte der Kassier nun die Rechnung für beide Jahre präsentieren:

Stand per 1.1.2021: 7'714.-, Stand 31.12.2021: 8'337.16, Gewinn 2021 623.16

Stand per 1.1.2022: 8337.16, Stand 31.12.2022 8'165.11, Gewinn 2022 – 172.05

Die Aufgaben werden somit nicht einfacher. Bei konstanter Vereinstätigkeit und gegebenem Finanzergebnis müssen wir noch rund 50 Jahre daran arbeiten, um unser Vereinsvermögen aufzubrechen.

7. Revisorenbericht:

Die Revisoren Mario und Remo empfehlen der GV die saubere und akkurat geführte Rechnungen der Jahre 2021 und 2022 anzunehmen.

Als Revisoren für die kommende Rechnung amten neu: 1. Revisor: Remo, 2. Revisor: Hampi. Neu gewählt wird Ersatz Revisorin: Barbara

8. Genehmigung der Jahresrechnung:

Ohne Gegenstimme werden die Rechnungen angenommen.

9. Rollbericht des Technischen Kommissärs:

Bei einer spontan Routinekonsultation konnte das Hängerchen die hohen Gesundheitsvorgaben nicht mehr vollständig erfüllen. Unser Rollwart musste erhebliche Gebrechen und arthrotische

Abnutzungen am Rollapparat feststellen. Sowohl an Hüftgelenk wie auch an den Sohlen war ein orthopädischer Eingriff leider nicht mehr hinaus zu schieben.

Roli Jauch – seines Zeichens langjähriger medizinischer Berater unseres Hängerchens - hat sich angeboten die Eingriffe vorzunehmen. Gekonnt, rasch, effizient und kostenneutral wurden die notwendigen Eingriffe von ihm geplant und durchgeführt und schon nach kurzem Klinikaufenthalt in der Randenlinikgarage in Schleithem, konnte Stephan das Hängerchen gesund und munter wieder in Empfang nehmen. Und als Sahnehäubchen obendrauf gab es ein supergrosstes Gesundheitsprotokoll zum Einschreiben von Laufleistung, Luft- und Blutdruck und das alles für gerade Mal die Materialkosten, ohne dem Verein seine Arbeit zu verrechnen

Als Dankeschön für diese gelebte Vereinsloyalität fuhr der technische Kommissär ins Bündnerland, um in der Surselva einen Brocken des zartesten Bündnerfleisch und der nussigsten Nusstorte sowie zwei passende Fläschchen edlen Traubensaft zu besorgen.

Peter Bringolf himself musste noch vor dieser Operation gar schon einmal einen 1. Hilfe Spontaneingriff vornehmen – und zwar am Kistli. Es musste ein künstlicher Ausgang angelegt werden, damit der Abfluss von eintretendem Wasser jederzeit gewährleistet werden kann. Dem gesamten medizinischen Fachgremium danken wir herzlich für sein überdurchschnittliches Engagement im Interesse der Gesundheit unseres Hängerchens mit einem Applaus von unseren virtuellen Balkonen.

Ebenfalls ein weiteres „herzliches Dankeschön“ an unseren Herbergsvater Mario für die fürsorgliche Beherbergung und Unterbringung und letztlich das tägliche Wohlbefinden unseres Hängerchens.

Die Rangliste der Benutzer, wird angeführt von Mario mit 9 x, gefolgt von Peter Bringolf 4 x und Armin mit 4 x.

10. Jahresprogramm 2023

- 24.06. Grill-WK, im Räbhüüsli mit Stefan
- 08.07. Tessenberg Solexrennen mit Bürge- und Mario Racing
- 29./30./31. Juli, Töfftour (by Olee)
- Sommer/Herbst, Boule/Petangue Event mit Rüedel
- November, Jassobed mit Rüedel
- Weitere Anlässe gemäss spontanen Eingaben und sep. Ausschreibung
- Clubtreffes werden per sozialen Medien angekündigt
- 09.03.2024: Generalversammlung

11. Personelles/Wahlen

Die Verantwortung liegt weiterhin in folgenden Händen:

Präsi: René, Vize Präsident: Strupi (u. Zeremonienmeister), Kassier: Hannes, Technischer Kommissär: Stephan, Beisitzer 1: Rüedel, Beisitzer 2: Chrigel, Aktuar: Olee

13. Infos/Diverses

Der Präsi hat die Homepage produktiv gestellt. Noch ist der Funktionsumfang überschaubar – aber dafür darf man sagen, dass die Seite stabil seine Dienste abliefern.

Ein Angebot der Kibag liegt vor. Kibag vertreten durch Roger Ganz offeriert ein Facelifting und Update des Hängerlooks zum Preis eines Firmenklebers auf dem Hinterladen des Hängers. Stephan und Mario werden die verantwortungsvolle Aufgabe übernehmen um zwischen Kommerz und Authentizität im Zusammenhang mit einer derartigen Schönheits-OP abzuwägen.

Leider mussten wir uns von unserem lieben Emil Miggel Sturzenegger für immer verabschieden – Emil du wirst uns fehlen mit deiner launigen und liebenswürdigen Art.

Ende der Versammlung: